

## VENDEUVRE-SUR-BARSE

# Un duo riche en émotions

La Maison pour tous a accueilli le Festival des duos qui permet d'apporter le théâtre sous toutes ses formes en milieu rural.

**V**endredi dernier, c'est un duo réunissant Emmanuelle Touly, violoniste-alto, et Fabien Packo, accordéoniste, dans un univers où toutes les musiques sont les bienvenues, qui est venu animer la soirée.

« Au détour de Babel » – le titre du spectacle – a permis de retrouver un répertoire alliant à la fois les comédies musicales de Michel Legrand, et les chansons françaises qui ont parcouru le monde et qui font la richesse du patrimoine musical français. Grappelli, Django Reinhardt, pour évoquer le jazz, mais aussi Jean Ferrat, Charles Aznavour ou encore Charles Trenet, sans oublier Jacques Brel et Georges Brassens, le programme était large et attirant.

Afin de satisfaire un auditoire fourni, les deux artistes avaient imaginé un chapeau surprise dans lequel les spectateurs pouvaient tirer au sort un titre de chanson. Les talents d'Emmanuelle et de Fabien s'accordaient à merveille grâce à



Plus de soixante-dix personnes ont assisté au spectacle.

leur sensibilité musicale et à leur délicatesse d'interprétation. Violon-alto et accordéon se mêlaient avec beaucoup de finesse et entraînaient l'auditoire dans un voyage au bout de la chanson.

Cette soirée était précédée d'un repas rassemblant près de soixante-dix personnes.

Marie-Hélène Gauthier, présidente de la MPT de Vendevre, ainsi qu'Erwan Menvet, représentant de la fédération des MJC Aube, soulignaient l'importance de ce festival qui existe depuis plus de dix ans et qui permet de développer la culture près de chez soi et de passer de belles soirées en toute amitié.